
Ist Pixel TÖten ein Verbrechen ? 
„Killerspiele“ sollen Verboten werden
Dabei haben die meisten Politiker solche Spiele meist nie selbst gespielt oder angetestet. 
Es wird Blind auf Studien vertraut. Das Problem ist, dass es genauso viele Studien gibt die 
sagen es gäbe einen Einfluss wie Studien die das Gegenteil behaupten.

Die meisten Videospieler sind überhaupt keine Jugendlichen wie von den Medien oder manchen
Politikern immer behauptet. Das heißt auch, dass der Schutz nie ankommen wird. Stattdessen
wird Erwachsenen etwas vorenthalten. Spiele die Gewalt als Inhalt haben sind auch erst für
Erwachsene freigegeben. Sie sollten daher sowieso nicht in die Hände von Kindern und
Jugendlichen geraten.

Erwachsene Spieler werden von der Politik als Verbrecher dargestellt, da sie Spiele spielen
die Verbrechen als Spielziel nutzen. Doch ist Pixel töten wirklich ein Verbrechen? 

Auch Kinderspiele wie Räuber und Gendarm nutzen das gleiche Spielprinzip. Sollten sie daher
auch verboten werden? Wohl kaum.

Klarmachen zum Ändern. 

MACH MIT!
http://piratenpartei.de

Die meisten Spieler sind keine Jugendlichen

Spieler als Verbrecher dargestellt

Lass dich nicht zum Verbrecher machen!


